

Summer School

How much did you like the week? (1 = not happy / 10 = very happy)

Avez-vous aimé la semaine ? (1 = pas content / 10 = très content)

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----

How confident do you feel speaking English compared to the beginning of the week? (1 = the same / 10 = very confident)

Dans quelle mesure vous sentez-vous en confiance en parlant anglais par rapport au début de la semaine ? (1 = pareil / 10 = très confiant)

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----

How much did you like the food? (1 = not happy / 10 = very happy)

Dans quelle mesure avez-vous aimé la nourriture ? (1 = pas content / 10 = très content)

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----

How much did you like the lessons? (1 = not happy / 10 = very happy)

Dans quelle mesure avez-vous aimé les leçons ? (1 = pas content / 10 = très content)

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----

How much did you like the house and your bedrooms? (1 = not happy / 10 = very happy)

Dans quelle mesure avez-vous aimé la maison et vos chambres ? (1 = pas content / 10 = très content)

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----

What do you think you need to do to continue improving your English when

you get home? Que devez-vous faire pour continuer à améliorer votre anglais à votre retour chez vous ?

~~Continue to~~ continue to practice in the house regularly.
and watch the film in English.

Was Karen a good teacher? (1 = not good / 10 = very good)

Why was she good / wasn't good?

Karen était-elle une bonne enseignante ? (1 = pas bon / 10 = très bon) - Pourquoi était-elle bonne / n'était-elle pas bonne ?

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
She is we do the game in English. and watch the final in English.									

What other things could be added or changed to make the week better ?

Quelles autres choses pourraient être ajoutées ou modifiées pour rendre la semaine meilleure ?

nothing

My name : signature *E. Lyons*

Date : *24/08/2023*